

## 多彩な音ふれあう

射水市と  
陸前高田  
で合同コンサート

陸前高田と射水市による「ふれあう」の音コンサートは、射水市にもなる「ふれあう」の音コンサートは、東京のオーケストラ団体と陸前高田のひらかみの園が演奏会を開いた。およそ10年ぶりとなるコンサートには聴衆およそ120人が集まり、多彩な音色に込めた。射水市からも、ウインドアンサンブル「一期一会、ほんほんアンサンブル」の吹奏楽2団体と、滝沢さんをはじめとする演奏家たち約50人。

同名のコンサートで、年齢や障がいの

度を超えたコンサートとして、平成15年

まで5年間市教委が催していた。

このうち3年間参加

震災後に物資支援などを

に参加者全員で演奏し

KATAKANAでは、観客も一緒に

たたこさんの笑顔が広がった。

来場者の中には、市

教委に勤め過去のコン

サートにかかわってい

た子どもを亡くしたこ

う人も。滝沢さんは

「コンサートへは亡くなつた方への追悼、全

ての人にとって平等な

世界になるように、とい

う思いを始めた。新

しい陸前高田への力にな

なつていれば」と話して

いた。



さまざまなジャンルの音色が融合した三高田一中